

NEUE PRODUKTE 2025 | NEW PRODUCTS 2025

FLEXCOVER



DE EN

TOTO



BEREIT FÜR MEHR KOMFORT: UPGRADE VOM WC ZUM WASHLET®.

FLEXCOVER

DIE CLEVERE LÖSUNG FÜR IHR BAD-UPGRADE!

Mit dem FlexCover können Sie Ihr Bad flexibel gestalten und sich für eine zukünftige Ausstattung mit einem WASHLET® alle Möglichkeiten offenhalten.

FLEXCOVER

flexible Abdeckung für eine nachträgliche WASHLET®-Installation

Lieferbar ab Herbst 2025

Farbe: Weiß
Material: Kunststoff

READY FOR MORE COMFORT: UPGRADE FROM TOILET TO WASHLET®.

FLEXCOVER

THE SMART WAY TO UPGRADE YOUR BATHROOM!

With FlexCover, you can design your bathroom flexibly while keeping all options open to install WASHLET® in the future.

FLEXCOVER

flexible cover to retrofit WASHLET®

Available fall 2025

Colour: white
Material: urea resin



FLEXCOVER (lang)
Kombinierbar mit: WC RP / WC SP
für WASHLET®, WC RP Back-to-Wall

FLEXCOVER (long)
To be combined with: WC RP / WC SP
for WASHLET®, WC RP back-to-wall



FLEXCOVER (kurz)
Kombinierbar mit: WC GP für
WASHLET®, WC RP Standkombination

FLEXCOVER (short)
To be combined with: WC GP for
WASHLET®, WC RP close coupled

SO FUNKTIONIERT'S:

Die WC-Keramiken für WASHLET® verfügen bereits über eine Installationsöffnung für Wasser und Strom. Bei der Nutzung als WC mit einem normalen WC-Sitz, wird diese Öffnung mit dem FlexCover abgedeckt. So kann jederzeit problemlos und schnell zum WASHLET® aufgerüstet werden.

THIS IS HOW IT WORKS:

The WC ceramics for WASHLET® already have an installation opening for water and electricity. When used as a toilet with a standard WC seat, this opening is covered with the FlexCover. It's quick and easy to upgrade to WASHLET® at anytime.



Für das Aufrüsten hin zur automatischen Spülung ist das TOTO WC-Element / Vorwandelement erforderlich.

Upgrading to automatic flush requires the TOTO WC element / concealed cistern.

Produktabbildungen dienen nur der Veranschaulichung zu Informationszwecken. Abweichungen vom tatsächlichen Produktangebot möglich. Weitere Änderungen vorbehalten. Artikelinformationen waren zum Zeitpunkt der Drucklegung noch nicht vollständig. Aktuelle Informationen erhalten Sie auf unserer Website, sobald die Produkte verfügbar sind.

Product images are for purposes of illustration only and may differ from the actual products on offer. Subject to change. Product information incomplete at the time of printing. You can find the latest information on our website once the products are available.